

第2学年  
学年だより



# はばたき

2025.4.21(月)

第2号

石川県立金沢錦丘中学校 2年

## \* 先輩としてのスタート! \*

学年がスタートして最初の2週間!部活動体験も始まり、後輩を迎えた皆さんの顔からは、「素敵なお先輩になろう!」とする意欲を感じます。

先週は春の遠足や錦オリンピックプログラムと、新旧リーダー会が中心となって進めていく行事がたくさんありました。これからも先輩としての良い姿を見せられるように、2年生全員で協力して頑張りましょう。

## \*2年学年目標が決まりました\*

### つなぐ2年・挑む2年

私たち120人全員が1年間「この目標に向かって頑張ろう」と思えるように、リーダー会が中心となって考えてくれました。金沢錦丘中学校の2年生として、目標に向かって力強く踏み出す大切な時期です。そのときに「仲間や先輩後輩とのつながりを大切にしながら力強く歩み、自らの思いや願いを実現させるべく挑み、進化し続けていこう」という意味が込められています。また、錦丘の良い伝統を引き継ぎながら、さらに工夫し、より良い学年にしていきたい」という思いも込められています。失敗することを恐れず、前に踏み出すことで、たくさんの経験が得られます。その経験から成功への糸口を掴んでいきましょう。

## 2年リーダー会の紹介リーダーの紹介

	A組	B組	C組
学級委員長	笠原 遥乃	吉山 紗和	上野 悠愛
学級副委員長	山上 雄平	菊川 竜玖	大島 和聰
学級委員	中村 奏介 後藤 桃香	都志 遥生 坂田 愛夏	越前屋 飛竜 新田 嘉音

## \*お天気も最高! 春の遠足\*

18日(金)大乗寺丘陵公園には金沢錦丘中学校1・2年生の楽しそうな声が響いていました。午後のレクリエーションは旧リーダー会が楽しく上手に運営してくれました。「○×クイズ」では、先生方の意外な一面も見られ盛り上がりしましたね。「校歌チャレンジ」では、1年生が3番まで歌えるようになるために、2年生も熱唱していました。振り返りでは、1年生から2年生に対する感謝の気持ちが述べられ、楽しく達成感も感じることができた遠足になったのではないでしょうか。これからも頼れる先輩として頑張っていきましょう!

